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La soif d’aventure repousse les limites

Sur ces eaux rudes, contre les vents, contre la pluie et le froid, avec la solitude et les doutes pour compagnes,
ils n’étaient que deux, en kayak et en autonomie. Il en a ramené l’impression d’être encore trempé, et une
histoire.
Il a voulu qu’elle soit entière, cette histoire. Qu’elle embarque tout ce qui a vécu en lui et autour de lui, au-
delà de la seule narration des péripéties d’une expédition. L’histoire des contrées qu’ils ont parcourues, et
celle des Amérindiens qui les peuplaient ; ses sensations, parfois déroutantes ; la mise en perspective de tout
le vaste monde dont il s’était éloigné ; les imprévisibles rencontres que seul offre le grand Sud ; les souvenirs
– réels ? – d’une femme qui hanta son esprit comme les tempêtes obscurcissaient le ciel… autant d’îles qui,
peu à peu, ont dessiné l’archipel qu’est devenu le roman de son voyage.

Au gré des conditions climatiques

EXTRAIT

Quatre-vingt-quatorzième jour de l’expédition. Nous cherchions à échapper au Golfo de Penas et le temps
venait à manquer, je commençais à le compter. Mais au réveil, je m’apprêtais à laisser filer cette nouvelle
journée, sous la tente. Dehors, les éléments poursuivaient leur offensive : bourrasques, rafales, pluie
torrentielle, mer démontée. Notre équipe à terre nous avait annoncé cinquante nœuds de vent dans l’après-
midi. « N’y allez pas » avaient été leurs mots, et jamais ils n’avaient été si catégoriques.
Alexandre, mon coéquipier, s’était levé. Pour tenir notre décision, il fallait y aller, il avait raison. Nous ne
devions pas mollir, et continuer à nous réapproprier notre voyage. Un bras de mer à franchir, après ce devait
être plus calme. Nous devions quitter le Golfe, et retrouver les longs et étroits fjords de Patagonie, nos
archipels connus.
J’hésitai face à l’état de la mer, quelque chose ne me plaisait pas. Mais comme je ne réussis pas à savoir
quoi, nous y sommes allés. Ce fut l’une de nos plus intenses navigations, à la limite du possible. Je n’avais
jamais vu une mer dans un tel état.

A PROPOS DE L’AUTEUR

L’auteur Inti SALAS ROSSENBACH vit à Paris. Après des études de physique fondamentale, il travaille
dans le domaine de la cryptographie appliquée. En 2008, une de ses nouvelles devient son premier court-
métrage, Le Goût des conventions, financé par la région Pays-de-Loire. Puis viendra Lo que importa –
Parábola frutal, court-métrage écrit, produit, joué, et tourné à deux, qui a remporté en mars 2008 le premier
prix du festival international Arte en vidéo. Il écrit et publie d’autres nouvelles, d’autres scénarios, et publie
des articles dans des revues. C’est de son père, qui a été charpentier syndicaliste sur des cargos, et de ses
navigations de jeunesse en Bretagne qu’il tient son amour de l’océan et une insatiable curiosité pour le blanc
des cartes. En 2009, après deux années de préparation, il part plus de cinq mois en Patagonie avec un
coéquipier pour réaliser une expédition en kayak sur les mers australes, en autonomie. Plus de six cents



milles nautiques plus tard, il rentre avec les idées de ce qui deviendra un récit de voyage : Une Odyssée en
Patagonie.
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From reader reviews:

Janet Maldanado:

This Une odyssée en Patagonie: Une aventure sportive et mouvementée (French Edition) usually are reliable
for you who want to become a successful person, why. The explanation of this Une odyssée en Patagonie:
Une aventure sportive et mouvementée (French Edition) can be one of the great books you must have will be
giving you more than just simple examining food but feed you with information that might be will shock
your before knowledge. This book will be handy, you can bring it everywhere you go and whenever your
conditions in the e-book and printed ones. Beside that this Une odyssée en Patagonie: Une aventure sportive
et mouvementée (French Edition) giving you an enormous of experience for example rich vocabulary, giving
you demo of critical thinking that we realize it useful in your day action. So , let's have it appreciate reading.

Thomas Bedwell:

Playing with family in a park, coming to see the marine world or hanging out with pals is thing that usually
you may have done when you have spare time, then why you don't try issue that really opposite from that.
One activity that make you not experience tired but still relaxing, trilling like on roller coaster you are ride
on and with addition details. Even you love Une odyssée en Patagonie: Une aventure sportive et
mouvementée (French Edition), you are able to enjoy both. It is very good combination right, you still wish
to miss it? What kind of hangout type is it? Oh come on its mind hangout fellas. What? Still don't get it, oh
come on its named reading friends.

Sophia Hardee:

Your reading 6th sense will not betray you actually, why because this Une odyssée en Patagonie: Une
aventure sportive et mouvementée (French Edition) publication written by well-known writer we are excited
for well how to make book which can be understand by anyone who read the book. Written within good
manner for you, dripping every ideas and producing skill only for eliminate your hunger then you still
question Une odyssée en Patagonie: Une aventure sportive et mouvementée (French Edition) as good book
not only by the cover but also from the content. This is one book that can break don't ascertain book by its
handle, so do you still needing a different sixth sense to pick this!? Oh come on your looking at sixth sense
already told you so why you have to listening to yet another sixth sense.

Louise Suttle:

This Une odyssée en Patagonie: Une aventure sportive et mouvementée (French Edition) is great e-book for
you because the content that is certainly full of information for you who also always deal with world and still
have to make decision every minute. This kind of book reveal it info accurately using great coordinate word
or we can state no rambling sentences inside. So if you are read the item hurriedly you can have whole
details in it. Doesn't mean it only offers you straight forward sentences but hard core information with
beautiful delivering sentences. Having Une odyssée en Patagonie: Une aventure sportive et mouvementée



(French Edition) in your hand like keeping the world in your arm, facts in it is not ridiculous 1. We can say
that no guide that offer you world throughout ten or fifteen second right but this guide already do that. So , it
is good reading book. Heya Mr. and Mrs. stressful do you still doubt this?

Download and Read Online Une odyssée en Patagonie: Une
aventure sportive et mouvementée (French Edition) Inti Salas
Rossenbach #TJ74XWUSKGR



Read Une odyssée en Patagonie: Une aventure sportive et
mouvementée (French Edition) by Inti Salas Rossenbach for online
ebook

Une odyssée en Patagonie: Une aventure sportive et mouvementée (French Edition) by Inti Salas
Rossenbach Free PDF d0wnl0ad, audio books, books to read, good books to read, cheap books, good books,
online books, books online, book reviews epub, read books online, books to read online, online library,
greatbooks to read, PDF best books to read, top books to read Une odyssée en Patagonie: Une aventure
sportive et mouvementée (French Edition) by Inti Salas Rossenbach books to read online.

Online Une odyssée en Patagonie: Une aventure sportive et mouvementée (French
Edition) by Inti Salas Rossenbach ebook PDF download

Une odyssée en Patagonie: Une aventure sportive et mouvementée (French Edition) by Inti Salas
Rossenbach Doc

Une odyssée en Patagonie: Une aventure sportive et mouvementée (French Edition) by Inti Salas Rossenbach Mobipocket

Une odyssée en Patagonie: Une aventure sportive et mouvementée (French Edition) by Inti Salas Rossenbach EPub


